



Nota informativa

El Consejo destaca la importancia de la Fisioterapia Infantil en el tratamiento precoz de problemas de salud

(Madrid, 21 de febrero de 2012)-. La vocal del Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE), Alicia Quintana ha destacado hoy la importancia de la Fisioterapia Infantil en el tratamiento precoz de problemas de salud, ya que utiliza una gran variedad de técnicas para el tratamiento de las patologías o desórdenes que afectan a los niños.

Según ha destacado Quintana, en la Fisioterapia Infantil se engloban todas aquellas estrategias terapéuticas encaminadas a obtener el mayor nivel funcional posible en niños.

El fisioterapeuta infantil, ha subrayado la vocal, está especializado en "la valoración, tratamiento y cuidado de los recién nacidos, niños y adolescentes con desórdenes o alteraciones congénitas, de desarrollo, neuromusculares o músculo-esqueléticas".

El fisioterapeuta pediátrico "ayuda al niño a conseguir el máximo potencial de independencia a través de la observación, valoración, y promoción de la salud y bienestar, así como de la aplicación de una amplia variedad de estrategias terapéuticas y de ayudas posturales o de movilidad", ha explicado la vocal del Consejo, quien ha dejado claro que este profesional también proporciona apoyo a las familias de los niños.

Del mismo modo, Quintana ha asegurado que "el conocimiento del desarrollo psicomotor, el aprendizaje, el control del movimiento y las adaptaciones al crecimiento son aspectos que ayudan al fisioterapeuta pediátrico en el momento de plantear las estrategias terapéuticas adecuadas y descubrir el potencial motor del niño".

Entre las dolencias que son atendidas en las unidades de Fisioterapia infantil, destacan la patología respiratoria infantil, los trastornos neurosensoriales y en el desarrollo motor, las lesiones medulares, enfermedades degenerativas, síndromes genéticos que cursan con malformaciones o retraso en el desarrollo, parálisis cerebral infantil y tortícolis congénita, entre otras.

Así, las técnicas fisioterápicas que se utilizan habitualmente se pueden destacar las movilizaciones pasivas y activas, masoterapia, vendajes funcionales, técnicas neurológicas, Fisioterapia respiratori, reeducación postural, estimulación precoz y neurosensorial, así como la Educación sanitaria.

CGCFE

El Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE) es el organismo que representa a los más de 40.000 fisioterapeutas que, en España, trabajan con el objetivo común de favorecer la salud de los ciudadanos. Además, ordena la profesión, tutela los intereses de la fisioterapia, así como su óptima aplicación y universalización.

Los fisioterapeutas son profesionales sanitarios, según lo previsto en la legislación vigente, acreditados con el grado universitario en Fisioterapia, impartido en 43 universidades españolas y poseedores de conocimientos teóricos y prácticos destinados a beneficiar la salud de la población. Además, cada vez hay un mayor número de doctorados y masters, que aseguran su elevada cualificación.

Tema: El Consejo destaca la importancia de la Fisioterapia Infantil en el tratamiento precoz de problemas de salud